

## **La tercera jornada médica "Ambato Vive Salud" se realizó con éxito en la parroquia Picaihua**

Por iniciativa del Voluntariado de Acción Social por Ambato Tierrita Linda se realizó con éxito la tercera jornada médica "Ambato Vive Salud" en la parroquia Picaihua durante el domingo cuatro de septiembre del 2015. Alrededor de 15 médicos del Hospital Municipal atendieron en Medicina General, Pediatría, Cirugía General, Otorrinolaringología, Oftalmología, Dermatología, Gastroenterología, Odontología, entre otras.

Además se ofreció un programa cultural en donde los niños y niñas pintaron láminas de paisajes y personajes de la ciudad y disfrutaron de juegos populares, música, teatro y danza.

El Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, aseguró que: "La obra pública juega un papel importante, es bueno hacer puentes, vías, alcantarillado y otras obras, pero esto va de la mano con la salud de la población, la gente necesita una buena atención médica y eso estamos haciendo de forma gratuita con médicos especializados, nos interesa mucho bienestar del ser humano".

Sylvia Garcés de Amoroso, Presidenta del Voluntariado de Acción Social por Ambato Tierrita Linda, recalcó que: "Esta importante gestión pretende llegar a cada una de las parroquias, priorizando los sectores más necesitados en donde la atención médica no llega de manera oportuna. La salud es lo más importante, por ello hoy tienen médicos especialistas para que sean atendidos de la mejor manera. Agradezco también a las damas del voluntariado quienes apoyan desinteresadamente y hacen una buena obra social. Es importante también destacar el trabajo conjunto con los distintos departamentos del GADMA quienes apoyaron en logística y varias actividades".

María Sailema, recibió atención médica a causa de una dolencia en su pierna izquierda y dijo que: "El doctor hizo un chequeo minucioso ya que tengo una fuerte dolencia, me regaló medicamentos y me pidió que el lunes me vaya al Hospital Municipal para hacerme unos exámenes completos, estoy agradecida". Como ella, más de mil personas accedieron a tratamientos médicos.

Rommel López, Presidente del GAD parroquial, mencionó "señor Alcalde, el pueblo de Picaihua agradece su gestión, la salud es lo más primordial para la población. Hoy vemos a los doctores atendiendo de la mejor manera a los pacientes. Gracias también a doña Sylvita por ese trabajo inagotable a cargo del voluntariado".